
 

 

 

     
 

               
        

                
   

              
  

              
               

    

          
 

              
       

             
   

                 
      

               
 

             
 

     
 

              
 

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “SELECCIÓN ESPAÑOLA DE RUGBY FEMENINO” 

María Ribera García, selección española de rugby: “El deporte, como la vida, es sacrificio, es trabajo, 
es esfuerzo, es diversión, es compañerismo y, la verdad, lo es todo”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “Quiero que el rugby sea parte de mi vida 
durante muchos años”. 

María Ribera García, selección española de rugby: “Mi nombre es María Ribera García y soy jugadora de 
la Selección Española de rugby”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “Mi nombre es Olivia Fresneda Fernández y 
soy jugadora de la Selección Española de rugby. Si sales del campo pensando que lo has hecho bien una 
derrota es como una victoria porque te anima a seguir mejorando”. 

María Ribera García, selección española de rugby: “Te ponen en el punto de partida de a dónde quieres 
llegar y la verdad que te enseñan tus carencias y las cosas que tienes que mejorar”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “En estos momentos es mi vida, estoy todo el 
día jugando al rugby y no me canso nunca”. 

María Ribera García, selección española de rugby: “Es el deporte en equipo por excelencia y yo creo 
que lo es todo”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “Una sola no hace nada. Todo lo que haces lo 
tienes que hacer con las compañeras”. 

María Ribera García, selección española de rugby: “Este deporte engancha y me llena en todos los 
sentidos”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “Si haces algo que te gusta, la energía sale 
sola”. 

María Ribera García, selección española de rugby: “Mi sueño es devolver a España al lugar donde un día 
estuvimos”. 

Olivia Fresneda Fernández, selección española de rugby: “Mi sueño, desde pequeñita, ha sido siempre 
llegar a los Juegos, porque me parece el top de los deportistas”. 

1
 


